



にじいろ保育園
令和6年度 10月
園長 生稻

爽やかな風が心地よい季節となりました。澄み切った青空の元、子どもたちは、走ったり踊ったり、元気いっぱい身体を動かして遊びことを楽しんでいます。先日は運動会が終わり、今月は親子遠足を予定しています。一つひとつの行事を子どもたちと楽しみ、余韻を味わいながら過ごしていきたいと思います。

昼夜の気温差がある季節でもあるので、健康面には十分に気をつけていきたいと思います。



クラス	今月の保育
そよかぜ組	・簡単な着脱を保育士に手伝ってもらいながらやろうとします。 ・戸外で身体を動かしたり、秋の自然に触れたりして遊びます。
ふたば組	・保育士に見守られながら食事・着脱・手洗いなどを意欲的にやろうとします。 ・秋の自然を感じながら戸外で身体を動かしたり、散歩を楽しめます。
うみ組	・自分の身の回りのことを進んでやろうとします。
そら組	・秋の自然に触れて、遊びに取り入れて楽しめます。



10月の予定

2日(水)	親子遠足
7日(月)	英語レッスン(全園児)
9日(水)	身体計測(全園児)
?	避難訓練



親子ふれあい遊び

日程 11月16日(土)

場所 にじいろ保育園蔵前

松家まきこ先生来園

パネルシアターやタオル遊びを通して、全国の子どもたち、先生方、学生たちと勢力的に触れあって楽しんでいる松家先生です。

今回はにじいろ保育園蔵前で親子ふれあい遊びを企画しました。

こどもとタオルを使い楽しいふれあい遊びを楽しみ、子育てがもっと楽しくなる企画です。

この機会に参加しませんか。

*午前中に予定しています。

☆☆☆ お知らせ ☆☆☆

休日の時や緊急に保育園に連絡が必要になった時は

携帯電話 080-3572-7304

連絡をお願いします。

運動会を終えて



9月28日に、にじいろ保育園蔵前の二回目の運動会を無事に行うことができました。前日の雨を心配して、当日はどうなるのかと思っていましたが、雨は上がりホッとしました。

昨年は、保護者だけの参加でしたが、今年は祖父母の方など、応援してくださる方が多く昨年より盛り上がったのではないでしょうか。

そよかぜ組の子どもたちは、初めて訪れる広い場所に圧倒されるかと思いきや…。大好きなお父さん、お母さんに抱かれて楽しく身体を揺らしたり動かしたりしていました。

ふたば組子どもたちは、大勢のお客さんお前でも緊張することもなく、いつも遊んでいるサーキット遊びを取り入れた競技はお手の物です。成長を感じました。

うみ組・そら組は初めてお父さんお母さんから離れての参加でした。ちょっと泣いてしまったお子さんもいましたが、すぐに気持ちを立て直して徐々に雰囲気にも慣れ、笑顔で参加できました。

どのクラスのお子さんもそうですが、大勢の方に注目されている中で、普段通りに踊ったり走ったりすることは、なかなか難しいことです。怪獣の衣装を着て、楽しそうに身体を動かし、笑顔がいっぱいだったことがなによりでした。

突然にも関わらずお父さんたちのダンスにも快く参加していただき感謝しています。お父さんたちのダンスも何を行うのかは、その時までのお楽しみのサプライズとして楽しんでいただきたいとおもい準備をしています。

今年度も親子で楽しめるように企画している運動会は、いかがでしたでしょうか…

運動会後のアンケートにご協力いただきありがとうございました。紙面の都合上、一部ですが要約して紹介させていただきます。

- 初めての運動会、親も楽しませてもらいました。家でも歌やダンスの練習をしていました。
- そよかぜ組を見て、昨年はあんな感じだったと思っていたり、上のクラスの子たちを見て来年はあんなことできるかなと感じたり楽しい時間でした。
- 1年、2年するとすると、あんなことができるようになるんだと上のクラスのおともだちのプログラムも楽しく拝見しました。
- 保護者のみなさんが我が子の出番ではないときも拍手を送ったり笑顔で見守ったりされていて、あたたかい雰囲気が嬉しかったです。
- 少しシートから外れたところに座っていたためシートのエリアを広くとっていただけたら嬉しいです。
- 先生たちの準備のおかげでとても楽しい運動会に参加させてさせて頂きました。
- 9月だったので少し暑かったです。

② 運動会の準備に、話し合ってきましたが、来年は、貴重なご意見を参考に取り入れていきたいと思います。

どうしても、難しいのは体育館をお借りすることは、中学校の行事、近隣の保育園との調整など日程を決めるのは厳しい状況です。